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23区南生活クラブ生協 https://tokyo.seikatsuclub.coop/23ku-minami/

まち・からきた広報紙 202２年4月4日発行

４月号

♦発行責任者：まち・からきた運営委員長 坂元靖子

♦問い合わせ：個別配送・

3月3日現在からきた組合員人数： 3067人（班配159人 個配20６３人 デポー8４５人）

班配送 03-5426-5218(コールセンター）

国産小麦粉 薄力タイプ

輸入小麦のグリホサート（除草剤）残留農薬基準が、6倍
も緩和されていたことをご存知ですか？
輸送中の品質保持のため農薬を撒く「ポストハーベスト」
は知られていますが、米国、カナダなどでは収穫前にも
除草剤を撒いて小麦を収穫しやすい状態にするのが普
通になっているようです。（残念なことに、日本でも撒い
ているところもあるようですが） そのために残留農薬
が増えたので、基準を緩めるよう外国企業から国に対し
ての働きかけがあったそうです。

生活クラブでは独自の厳しい残留農薬基準を定め、また、
遺伝子組み換えでない食べ物を消費材とするため、生産
者とともに日々努力を続けています。

まっとうに育った小麦から心を込めて作られた、おいし
い小麦粉。
ぜひ、ご利用ください！

・長芋を少しすりおろして、卵、キャベツ、小麦粉と混ぜ
混ぜ お好み焼き
・卵、牛乳、なたね油、砂糖少々、ベーキングパウダー、小
麦粉を好みのかたさに混ぜ合わせて パンケーキ
・小麦粉とベーキングパウダー少々を水で溶いて、 天
ぷらの衣
〇〇の粉がなくても、切らしてしまっても、小麦粉があれ
ばいろいろな使い方ができて安心。

消費材説明のページはこちら

https://seikatsuclub.coop/item/groceries/353.html

残留農薬の基準についての資料はこちら

https://www.mhlw.go.jp/file/06-Seisakujouhou-11130500
-Shokuhinanzenbu/1225-2.pdf

日東富士製粉（株）



回答 取り組みが始まった当初は同じ野菜が続くことが多かったが、生産者が種類を増やしたことによって
改善されつつある。生産者との話し合いもあるのでそれに参加してもらえればその背景が見えてくると思う

まち活動においては23区内南ブロックで決まっている感染予防策に基づき活動し委員の感染者は出なかっ
た。配送スタッフでは若干名の感染者は出ているが都度ホームページにて公開している。大田センターでは業
務指示による感染予防策を徹底しているため、クラスターの発生はしていない。

＊第１号議案と第２号議案で出た質問と回答は以下の通りです。

第1号議案

質問① スタッフのコロナ対応を教えて欲しい。

回答

質問② 会計報告書の仮締めは途中で締めで良いか？決算が終わったあとの大会開催はできないのか。

回答 6月に23区南、東京の総会があるので、3月にまち大会をしている。まち大会を会計の決算が出た4月以降に
開催すると6月の総会に間に合わない。決算を12月末締にするのは難しい。3月締めの本決算が出たら
トゥインクルで報告している。予算は例年の数字から予想して出している。

「毎月のオンライン映画配信が良かった。」「組合員数が減っていないのは、活動の努力の結果だと思う」との意見が
あった。

第2号議案

質問① 毎月のオンライン映画配信が良かった。2022年度もオンライン配信映画
上映をやってほしいが、本年度も毎月の映画配信はやるのか？

回答 映画配信の会社が本来は会場（クラブ館、みぃの家、カフェこんちぇる）を設営して上映会を行うための映画貸
出でしたが、コロナのため、オンライン配信も可能にしてくれていた。今のところ、オンライン配信が6月末ま
でしかできないので、2022年度は年間契約ではなく、1本ずつの契約をする予定にしていたが、オンライン
配信が好評なので、もう一度３月のまち会議で話し合う。
→まち会議にて2022年度も配信を継続することに決定しました。

質問② 若い世代の組合員による消費材利用が少ないという話を聞いているが、実情はどうなっているのか

回答 正確な利用データは別途お知らせしたいが、23区南ブロックの今年度新規加入者のうち1番多いのが35-39
歳の世代なので、今後その世代の利用が多くなることに期待はしている

質問③ あっぱれはればれ野菜、毎回同じ野菜が届く、違う種類が届くようにできないか。

質問④ 広報の効果について。ポスティングは役に立たないのでは？

回答 まちの情報は広報紙・メルマガ・公式ラインで広報している。広報したい気持ちはあるが、多様な情報がある中
で伝えきれていないという実情はある。ただ、見てくれる人が少ないからという理由で広報をやめると情報
を伝える場所が無くなってしまうので、一人でも受け取ってくれる限りは伝え続けていきたいと思っている。
生活クラブの拡大チラシに関しては他の業種より戻り率が多いとは聞いている。生活クラブの一番の広報は
口コミだと思っている。最近では電車やバス広告利用、駅の柱広告塔の利用など新しい広報も始まっている
ので、「ここなら良いのではないか」と皆さんの意見も頂きたい

「子どもたちに自慢できる生協という年間テーマはとても良い。」「子どもたちから年間テーマのロゴマークを募集し
てはどうか。」「エコメッセに行く企画をしてほしい。」「子どもの貧困について、何かできないか。」との意見が出たの
で、今後の活動を考える上での参考にしていきたいと思います。

２０２２年３月５日（土）にまち大会が無事に終了いたしました。
代議員６０名中、書面議決４４名、出席４名で第１号議案から第５号議案まで全て承認されたこ
とをお知らせいたします。

まち大会報告



お家で映画はいかが？
～離れ離れだけど一緒に観ましょう！～

10:３０~1２:００

ぜひ生活クラブに興味があるお友だちもお誘いください！

※参加費無料 ※定員90人 （先着順、まち・からきたの方優先）
※申込み締切 ４月１９日（火）

日時 ：４月２４日（日）１０：３０～１２：３０

第１１回！

企画のお申込みは23区南ホームページのイベントページからお願いします♪

zoom上映会

「シャドー・ディール 武器ビジネスの闇」zoom上映

1２:０0~1２:３０ みんなでトークタイム

ちいき大会報告

★下北沢ちいき大会報告★
2月16日(水)下北沢ちいき組合員 698名（配送636名デポ62名）のうち、71名の委任状と出席者3名により
すべての議案が承認されました。消費材のこと、コロナのこと、それに伴う子どもや高齢者の生活の変化など孤
立や貧困に対して生活クラブで出来ること、今後の企画について、みんなで話し合うことができました。

★烏山ちいき大会報告★
2月16日(水)烏山ちいき組合員 ７８０名（内デポー組合員９７名）のうち、135の委任状と出席者8名によりすべ
ての議案が承認されました。 エコメッセについてや、組合員の寄付で子ども食堂などが消費材を安く買えるよう
にできないか、子どもと一緒に参加できる企画を土日に開催して若い方にも参加してもらいたい等たくさんの
意見、提案について話し合いました。 ご参加いただいた皆様お疲れ様でした。

★赤松ちいき大会報告★

“人を殺すための道具”である武器。戦争が続く限り需要が無限に生まれる──。
莫大な利益を生む国際武器取引を暴く、衝撃のドキュメンタリー！
＊生活と自治3月号でも紹介されました＊

「シャドー・ディール 武器ビジネスの闇」 (90分)

※申し込みされた方に詳細をお知らせします。
当日参加も可能ですのでお近くにきたら、コールセンターまでご連絡ください。

下北沢ちいき毎年恒例の八重桜のあるお庭でお花見会をします。🌸

2年ぶりに集まって、いろんなお話をしましょう。お茶とお菓子のお土産があります。

日時 ：４月２２日（金）１０：３０～１２：００

場所 ：組合員個人宅（羽根木１－３１付近）

2月22日(火)赤松ちいき組合員1,510名(内デポー組合員680名)のうち、120の委任状と出席者5名により
すべての議案が承認されました。当日参加5人（生活クラブ館と急遽オンラインで繋ぎ開催)活動報告では、ムシ
ボット（工作）・ナチュラルクリーニング講座の内容をお伝えしました。

https://www.cinemo.info/93m
https://www.cinemo.info/93m


ビジョンフードを大勢で食べることで、国内自給率の向上、生態系の
保護、食の安全性を保護します。また、予約することで、安定した生産
を支えることが出来ます。次世代の子ども達が安心して、健康に暮ら
せる社会を目指します。

よやく=食べる約束⇒安心して生産⇒食べ続けられる！

～オンライン報告会～

2022年度・まち委員紹介

21年度 目標人数 ２月実績 目標まで
あと何人

米 7３３ 675 58

牛乳 1030 1010 20

たまご 1203 1170 33

ビジョンフード登録状況（よやくらぶ） ２月実績

組合員224２人（1月末現在）

まち運営委員長：
今年度のまち運営委員長になりました坂元です。 組合員同士の交流をはかり、楽しく
学び実践していけるまち活動を目指します。どうぞよろしくお願いいたします。

消費材メッセージ委員の首藤と申します。 より良い商品の紹介やレシピ等ご紹介できる
様していきたいと思っております。 どうぞ宜しくお願い致します。

消費材メッセージ委員：

会計&赤松ちいき委員の今泉です。会計は初めてなので、これから仕事を覚えていきます。
また、本年度も、コロナ対策をしながらの企画になると思いますが、「防災まちあるき」など、
ちいきの皆様と繋がりながら、必要な情報をお伝えできればと思っております。よろしく
お願いいたします。

会計＆赤松ちいき委員：

デポー委員の町田です。 昨年に引き続き、デポーでの企画や、楽しくお買い物できるデポーに
と、活動していきます。 よろしくお願いします。デポー委員：

本年度、情報委員になりました服部です。 広報紙トィンクルの制作、メールマガジンの配信を担
当いたします。よろしくお願い致します。情報委員：

まちづくり委員の山田です。エッコロを使って、組合員同士の絆を繋げていけたらと考えています。まちづくり委員：

下北沢ちいき委員 松山です。 3年目となりました。 これまであまり企画ができていませんが
徐々にお花見、下北沢散策など始めて行ければと思います。 よろしくお願いします。

下北沢ちいき委員：

2022年度上期まち活動費（650円）を４月２６日（火）に個人引き落とし通知書にて
集金を行います。（４月２６日に引き落としができなかった組合員に対しては、５月２
６日（木）、６月２７日（月）に引き落としを行います。）

ＧＭなたね調査でわかること

例年4月初めに行っているGMナタネ調査の報告会をオンラインで行います。遺伝子組み換えの植物
が世田谷区内に広がっているか調べた結果を、講師の高岡潤子さんにご説明頂き、質問タイムも設け
ます。お子様のご参加もお待ちしております。
※参加申込締切日以降に、Zoom参加用URLをお送りします。

日時 ：４月２９日（金）１４：００～１５：００

定員： 50 名

参加費： 無料

参加申込締切： 4月22日(金)


